



みかんの里

思いやりの心もち 進んでやりぬく子

石津小学校
学校だより
春休み号
R2.3.27

規模縮小ながら感動の卒業証書授与式で卒業生を送る

校長 伊藤 和典

新型コロナウイルス感染症対策の措置により3月2日から臨時休業となり、この1カ月ほどは、子供たちの元気な声が響くことなく、少し寂しさを感じる場所もありました。25日には、規模を縮小した形にはなりましたが、無事に卒業証書授与式を挙行し、48名の卒業生の門出を祝うことができました。マスク着用、来賓なし、在校生の参加なし、保護者2名までの参加、席の間隔をあけて感染対策を施した中、さらには、国家斉唱、校歌、卒業合唱、呼びかけなしの内容でしたが、厳粛なる式を終えることができました。

その後の学級担任との最後の別れの時間も短い時間となりましたが、保護者の方々のご理解もいただいて、思い出に残る最後の場となったのではないかと考えています。

卒業生の皆さんには、中学校を進学しても、自身の命と周りの人たちへの思いを大切に、夢と希望を持ってひたむきに歩いてほしいと願っています。



新しい学年につなぐ春休みに！ ～新年度の生活の準備～

本日、3学期終業式、修了式を校内放送にて行い、令和元年度を終えることができました。その後は、離任式も校内放送にて行い、下校時に離任される先生方へ感謝の思いを込めて代表者が花束を贈りました。

また、今日からは令和2年度に向けての春休みとなりました。新しい学年へと大きく環境が変わる直前の長期休業です。これまでの1カ月ほどの休業期間とは、少し気持ちを切り替えて、この1年間で身に付けた力をもとに、子供たちが、元気に新しい生活をスタートできるよう引き続きの健康管理、学習の習慣や基本的な生活リズムの継続等について、各家庭にて認め励ましの声かけと見届けをお願いします。

まだまだ油断できる状況にない新型コロナウイルス感染症対策

新型コロナウイルス感染症対策は、今後も継続していく必要があります。新年度当初の着任式、始業式は、校内放送にて行い、入学式は、新入生と新6年生、保護者2名、来賓なし、席の間隔をあけ、換気、校歌等の斉唱なしの規模を縮小した形での入学式を執り行う予定です。

ご家庭におきましては、引き続き新型コロナウイルス感染症対策にご理解ご協力をお願いいたします。

令和元年度末 異動のお知らせ お世話になりました

転出・退職	職・氏名	転出先等	備考
転出	教頭 寸田 篤子	神戸町立神戸小学校へ	
定年退職	教諭 古川 裕真	吉里小学校へ	再任用
転出	教諭 竹谷 哲郎	高須小学校へ	
転出	講師 辻村 華子	大垣市立川並小学校へ	
転出	非常勤講師 瀧ヶ平恵美	城山小学校へ	